



Liberté • Égalité • Fraternité

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

HAUT-COMMISSARIAT DE LA RÉPUBLIQUE  
EN POLYNÉSIE FRANÇAISE

*Message de Lionel BEFFRE, Haut-commissaire de la République*

**Minute de silence en hommage aux victimes  
des attentats du 13 novembre 2015**

*Lundi 16 novembre 2015 à 12h00 - Haut-commissariat  
de la République en Polynésie française*

Chers compatriotes,

Ce vendredi 13 novembre 2015, la République française a été frappée, pour la deuxième fois cette année, par des attaques terroristes.

Après les attentats de Charlie Hebdo le 7 janvier dernier, ce vendredi 13 aura été marqué par l'horreur, lorsque six attaques simultanées ont frappé Paris et Saint-Denis.

En réponse à ces événements dramatiques et d'une extrême violence, le Président de la République François Hollande a décrété l'état d'urgence, ainsi que le rétablissement des contrôles aux frontières et a demandé une mobilisation accrue des forces de l'ordre et des forces armées dans le cadre du plan Vigipirate.

Comme l'a souligné le chef d'Etat :

« Ce qui s'est produit hier [...] est un acte de guerre qui a été commis par une armée terroriste, Daech, une armée djihadiste, contre la France, contre les valeurs que nous défendons partout dans le monde, contre ce que nous sommes : un pays libre qui parle à l'ensemble de la planète ».

« La France, parce qu'elle a été agressée lâchement, honteusement, violemment, la France sera impitoyable à l'égard des barbares de Daech. »

« La France elle est solide, elle est active, la France elle est vaillante et elle triomphera de la barbarie. »

« Ce que nous défendons c'est notre patrie, mais c'est bien plus que cela. Ce sont les valeurs d'humanité. »

Dans son allocution, le Président de la République a appelé à l'unité nationale. Et le rassemblement d'aujourd'hui, ici à Papeete malgré la distance qui nous sépare de la métropole, témoigne, avec force, de cette unité.

La Nation française toute entière est aujourd'hui en deuil, face à la barbarie absolue de ces attentats qui ont fait plus de 130 morts et 350 blessés. Notre pays est dans la peine.

En hommage à nos concitoyens victimes de ces attentats, ainsi qu'à leurs familles aujourd'hui dans la douleur, je vous invite à observer une minute de silence et de recueillement.

*- Minute de silence -*

Je vous remercie.

\*\*\*\*\*